

Zeitschrift: Aînés : mensuel pour une retraite plus heureuse

Herausgeber: Aînés

Band: 15 (1985)

Heft: 5

Rubrik: MDA : mouvement des ainées

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 22.02.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Lausanne

Dans le cadre de «Connaissance 3», la visite à la Fondation Jean Monnet a été reportée au **lundi 6 mai** à 14 h. 30. Après un audio-visuel, conférence de M. le professeur Henri Rieben. Rendez-vous à 14 h. 10; arrêt «**La Mouline**» du bus n° 18. Deux visites sont prévues au Centre de beauté «Vénus» à Renens, route de Crissier 32, (arrêt du bus n° 7, Métropole de Renens), **les mardis 7 et 14 mai** à 9 h. 30. A cette occasion Mme Zahner, esthéticienne, nous parlera de *la nécessité de l'entretien et les soins corporels*.

Voyages-vacances

Châteaux de la Loire

Du jeudi 6 au mercredi 12 juin

Prix: Fr. 1040.—
(membres MDA Fr. 970.—).

Prestations: voyage en car; pension complète en hôtel ou dans des restaurants; logement en hôtels de 2 et 3 étoiles; les excursions; la finance d'entrée dans certains châteaux.

Rivabella (mer Adriatique)

Du 22 juin au 6 juillet.

Prix: Fr. 1060.—
(membres MDA Fr. 990.—).

Prestations: voyage en car; pension complète à l'hôtel «Carol», 4 excursions.

Séjour dans un hôtel moderne et confortable, situé à deux pas de la mer dans une zone tranquille et centrale. Repos balnéaire bienfaisant à proximité immédiate d'une belle plage de sable fin.

cienne, nous parlera de *la nécessité de l'entretien et les soins corporels*.

Attention: le nombre des places est limité; les personnes sont priées de s'inscrire à notre bureau MDA, av. Tivoli 8, 1007 Lausanne.

Promenades pédestres

Programme

Mardi 14 mai: Bressonnaz - Rue. Départ de Lausanne Tunnel (ligne n° 22) à 14 h. 15 et de Bressonnaz à 15 h. 09.

Jeudi 23 mai: La Sarraz - Eclépens. Départ de Lausanne CFF à 14 h. 31 et de La Sarraz à 14 h. 56.

Jeudi 30 mai: Mézières - La Clie-aux-Moines. Départ de Lausanne Tunnel (ligne n° 23) à 14 h. 15 et de Mézières à 14 h. 51.

Mardi 4 juin: Begnins - Bursinel. Départ de Lausanne CFF, à 13 h. 25 et de Gland à 14 h. 16.

Le programme détaillé de ces marches, peut être obtenu à notre bureau, tél. 021/23 84 34.

Promenades à vélo

Mercredi 8 mai: trajet Villeneuve - Saint-Gingolph.

Mercredi 15 mai: trajet Echallens - Chalet-à-Gobet - Ouchy.

Mercredi 22 mai: trajet Villeneuve - Saint-Triphon.

Mercredi 29 mai: trajet Romanel - Ouchy.

Mercredi 5 juin: trajet Echallens - Epesses - Eclépens.

Le programme de ces parcours, peut être obtenu à notre bureau, tél. 021/23 84 34.

Thé-Dansant

Tous les vendredis dès 14 h à la Maison du Peuple, place Chauderon 5, Lausanne. Entrée libre.

Dernier «Midi-Rencontre» de la saison

Vendredi 31 mai dès 12 h 30, à la Maison du Peuple, place Chauderon 5. Repas sur assiette, payable sur place. Repas suivi d'un thé-dansant. (Prière de s'annoncer au MDA pour le repas.)

Genève

«Midi-Rencontre»

Vendredi 31 mai dès 11 h 30. Repas sur assiette. Fr. 16.— (dessert, café et boisson compris) au restaurant du «Cercle de l'Espérance», rue de la Chapelle 8 (Quartier des Eaux-Vives).

A 13 h 30, exposé du Dr Christian Schaller, directeur de la Fondation Soleil. «Comment rester ou redevenir jeune par les moyens naturels de santé».



La Fondation Soleil a été créée en 1974, elle ne poursuit aucun but lucratif et a pour objectif de faciliter l'apprentissage de la santé par des moyens simples à la portée de chacun.

A 15 h Théâtre: *La Paix chez Soi, Gros Chagrin* de Georges Courteline et *La Voyante* par la Troupe «La Rampe».

Inscriptions: verser la somme de Fr. 16.— au CCP 12-10182-3 Genève, en mentionnant au dos du coupon «Midi-Rencontre Genève».

Thé-Dansant

Tous les mercredis dès 14 h à la Route de Carouge 92. Entrée libre.

Neuchâtel

Sorties et visites

Mercredi 8 mai: excursion d'un jour à Montreux et visite du Château de Chillon. Prix excursion + visite guidée: Fr. 29.— (Repas libre.)

Mercredi 22 mai: 1/2 journée (l'après-midi), excursion au château des Monts s/Le Locle. Voyage + visite guidée: Fr. 16.—.

Inscriptions auprès du responsable M. W. Dubois, tél. 038/25 54 17 ou le jeudi matin de 9 h à 11 h 30 au tél. 038/24 56 51 (bureau de Neuchâtel).

Jura et Jura bernois

Mercredi 22 mai à 12 h «Midi-Rencontre» à l'Hôtel de la Couronne, Sonceboz. Prix: Fr. 10.—. Repas sur assiette.

Après le repas, projection du film: *L'Etalon noir*. C'est l'histoire d'un jeune garçon sauvé d'un naufrage par un étalon arabe. Ils se réfugient sur une île déserte où une grande amitié naît entre eux. De retour en Amérique, le petit garçon et l'étalon vont se lancer dans les courses de chevaux... Un bon spectacle, d'une surprenante beauté.

Inscriptions: M. J. Botteron, tél. 032/91 28 04. Verser la somme de Fr. 10.— au CCP 10-11936, MDA Lausanne, mentionner au dos du coupon «Midi-Rencontre, Sonceboz».

Femmes pour la Paix

De Mme Jeanne Golay, Ecoteaux.

Ayant lu un article sur Solange Fernex dans «Aînés» (Réd. — N° 12/84), je me permets de vous signaler l'action que les Femmes pour la Paix, Suisse, viennent de lancer. Convaincues que la Suisse a un rôle à jouer dans la construction de la paix, elles demandent la mise sur pied d'un centre d'information et de coordination des recherches pour la paix (prévu par le postulat adopté le 5 octobre 1983 par le Conseil national) et la création d'un Institut de recherche pour la paix. Pour appuyer leur demande, elles s'engagent à majorer l'impôt fédéral direct. (Pour information, s'adresser à Femmes pour la Paix, case postale 126, 1000 Lausanne 6.)

Chère la tondeuse!

De M. André Roth, Thônex/GE.

Je suis âgé de 89 ans, au surplus je suis très chauve. Le restant de ma chevelure se situe derrière la tête et un peu sur les oreilles. Or, pour tondre l'excédent de mes cheveux restants, mon coiffeur me réclame la somme de Fr. 11.— représentant 5 minutes de travail au moyen de la tondeuse électrique (d'autres coiffeurs demandent jusqu'à Fr. 13.— si ce n'est plus pour la même coupe).

Vous conviendrez sans doute avec moi que nous sommes en présence d'une exploitation honteuse des vieillards, chauves en particulier. Je suis d'avis que le coiffeur ne devrait pas outrepasser le montant de Fr. 8.— en l'occurrence. Ce montant me paraît d'ailleurs très élevé pour 5 minutes de travail.

Votre administration ne pourrait-elle pas engager une action adéquate pour pallier cette exigence de prix, surfait à l'égard des personnes âgées et chauves?

Je vous prie d'agrérer...

Un lieu de rencontre pour les cartophiles

Qui est le fondateur?

M. Wäber: membre de plusieurs sociétés de cartophiles et de l'ASCEP, du groupement des cartophiles du Jura, de la société de cartophilie de Saint-Imier, 2^e société de Suisse.

Les activités de M. Wäber ne s'arrêtent pas là, il souhaite partager sa passion avec d'autres collectionneurs. Il a créé dans ce but un point de ralliement

dans les Montagnes neuchâteloises qui est actuellement le seul pour la Suisse romande de cette conception. D'une capacité de quinze tables, le local n'est pas un club; il accueille les cartophiles suisses et étrangers, professionnels ou amateurs.

Adresse: Groupement des cartophiles du Jura, rue F.-Courvoisier 31A, 2301 La Chaux-de-Fonds.

Isabelle Maréchal

Choquée

De Mme T., Tavannes

Permettez-moi de vous dire que j'ai été très choquée par l'article de votre journal qui recommandait d'assister au «Raid Le Cap-Terre de Feu», à la TV. Tout à fait par hasard j'ai assisté un moment à une de ces émissions et, bien qu'intéressante je dois l'avouer, j'ai changé de poste.

Comment peut-on, à une époque où nous vivons en pleine pollution, où nous assistons à la mort de nos forêts, comment ose-t-on aller empoisonner ces pays dont la seule richesse est peut-être encore de respirer un air pur. Des êtres qui souvent manquent d'eau, de nourriture, aller les tenter, leur faire «envie» avec notre civilisation. Car, étant privés de tout ce dont nous sommes nantis ils ne se rendent pas compte que nous vivons en pleine décadence, malgré les progrès de toute sorte qui ont été faits.

C'est une grand-maman jurassienne qui pense à la génération montante pour laquelle nous aurions tant besoin de revenir à une vie plus saine. Tant d'argent vilipendé lorsque tant d'enfants meurent quotidiennement de faim, c'est un scandale, un de plus. Et je m'interroge à la pensée qu'un journal applaudisse à de pareilles prouesses.

Cela dit je vois chaque mois vos pages arriver avec plaisir et vous présente, etc.

